
Compte rendu de l’audience chez le TPG du mercredi 1er août 
au sujet du relogement de la TP de Bastia 
 
 
Les organisations syndicales et des agents de la trésorerie ont été reçus 
à leur demande par Monsieur le Trésorier Payeur Général. 
 
Le Trésorier a clairement laissé entendre que le relogement de la TP 
dans les locaux des impôts quartier Recipello était la seule et unique 
piste qu’il conservait. 
La piste Ker Maria étant abandonnée pour contraintes techniques et le 
retour Avenue Emile Sari, comme le souhaitait un certain nombre 
d’agents, lui semblant également irréalisable. 
 
Les questions ont donc porté sur les aménagements à apporter au 
plateau libéré à Récipello, tant en terme de sécurité et de confort pour 
les agents mais également d’accueil le plus satisfaisant possible pour 
les usagers. 
 
Un certain nombre de suggestions formulées par les OS et les 
personnels a été retenu, telles que celle consistant à aménager une 
entrée séparée du public pour les personnels ou l’aménagement de 
toilettes , l’absence de celles ci obligeant les agents à sortir du poste.  
 
Toutefois la demande qui consistait à créer une entrée du public 
indépendante de l’entrée du centre des impôts a été rejetée. Le 
Trésorier nous expliquant que, dans son esprit, le relogement de la TP 
devait se faire avec l’objectif à court terme d’un hôtel des finances 
avec accueil commun. 
 
Ce relogement n’interviendrait qu’en début d’année 2008 . 
 
Nous demandons que le personnel continue d’être associé sur les 
aménagements et que le CTPL soit consulté avant toute décision 
définitive. 
 
Demeurent posées les questions liées à l’accessibilité du public et, 
plus généralement, notre position sur le relogement  de la TP dans les 
locaux du CDI ne vaut pas acceptation de la fusion. 
                                                                       
                                                                        CGT Trésor Haute Corse 


